

Wilken

## Nachbar an Bord geholt

**[24.04.2015] Das Unternehmen Wilken verstärkt seine Führungsmannschaft durch Eberhard Macziol, den Mitbegründer der Ulmer Unternehmen Fritz & Macziol und Infoma.**

Anfang April ist Eberhard Macziol zum Ulmer Software-Spezialisten Wilken gewechselt. Wie das Unternehmen mitteilt, verantwortet Macziol künftig den Bereich Unternehmensentwicklung bei der Wilken Corporate Group, die über 500 Mitarbeiter beschäftigt und 2014 einen Umsatz von rund 58 Millionen Euro erzielte. Zusätzlich übernehme Macziol den ERP-Vertrieb bei der Wilken GmbH. Das Unternehmen entwickelt betriebswirtschaftliche Standard-Software, die auch in der Energiewirtschaft zum Einsatz kommt. Folkert Wilken, geschäftsführender Gesellschafter der Wilken Corporate Group, erklärt: „Mit Eberhard Macziol und seiner vertrieblichen und unternehmerischen Erfahrung wird die Wilken Corporate Group ihre ambitionierten Ziele noch sicherer erreichen.“ Bei seinen Aufgaben wird Eberhard Macziol nach Aussage von Folkert Wilken die Stärken einbringen, für die sein Name steht: Produkte strategisch in neuen Märkten nachhaltig positionieren und vertrieblich erfolgreich einführen. Macziol ist im IT-Markt kein Unbekannter: Er ist Mitgründer der Ulmer Unternehmen Fritz & Macziol und Infoma. Bis zu seinem Ausstieg 2013 war er Geschäftsführer von Infoma, einem Spezialisten für kommunale Software-Anwendungen. Den Weg zur Arbeit findet Macziol vermutlich blind: Wilken und der Infoma-Unternehmenssitz sind nur durch eine Straße getrennt.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Wilken, Eberhard Macziol